



愛知長久手ロータリークラブ 2016-2017



WEEKLY

例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」

会長 日野典子 幹事 大島昭夫 会報 小谷恒夫

事務局 TEL:0561-64-5446

Email: a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

FAX:0561-64-5459



人類に奉仕するロータリー



本日 第 661 回例会 2017 年 1 月 17 日(火曜日)第 653 号

新年あけましておめでとうございます

新年第一夜間例会

於: 大曾根 オイスターズ

理事役員会: 18:00 ~

開会: 18:30 ~

<本日のプログラム> Today's Program

◇ ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」

前回 第 660 回例会 2016 年 12 月 20 日(火曜日)記録

<ロータリーソング> 「我らの生業」

<出席報告>

員総数 20 名

出席者 13 名 出席率 65.00 % 前々回補正出席率 90.00 %



雀寿司

<会長挨拶>



愛知長久手ロータリークラブ

会長 日野 典子

私が会長になってから半年が過ぎました。こんな私に何が出来るのか?そして本当に会長に就任するのか?とても不安な7月を迎えたのを覚えています。

しかし何とかたどたどしいなかにも皆様のご協力でここまで無事に来ました。長久手ロータリークラブの一人ひとりに感謝しています。

私事ではありますが4~5年前前から特定疾患の病気を患っておりました。肝臓と胆管の病気です。3ヶ月に1度検査をして薬を貰う通院でしたがいつも何とか正常数値に治したいと願っていました。

ある時は食事療法であったりある時は栄養学の講習のお勉強会に出たり、本を読んでこれが良いと書いてあればそのとうりに行動したりと努力して来ました。

今年に入ってから毎年通りに特定疾患の申請をした所、特定疾患の数値が下がって正常に近い所まできていたので油断はできませんが申請却下の通知が来ました。勿論薬も続けるのですがものすごく嬉しかったので報告しました。

皆さんもどんな事でも努力して行けば必ず良くなると信じて諦めない!これを買って下さい。

私が身を持って体験した事をお伝えしました。

<委員会報告>

■ニコボックス委員会■

- ・なんとか無事に会長も半年過ぎました。残りの半年もよろしくお願い致します。 日野 典子
- ・先日の家族例会楽しい時間、有り難うございました。 丹羽 司一
- ・本日はよろしく申し上げます。 富田 盛義
- ・本日はよろしく申し上げます。 伊藤 広治
- ・先日家族例会楽しかったですネ。今年も最後の例会よろしくお願い致します。 山田 文明
- ・今年もあと 10 日強！！焦ります！！来年もよろしく申し上げます。 中川 清子
- ・本日も宜しく御願ひ致します。 青山 和成
- ・本日もよろしく申し上げます。 田中 信子
- ・本年もあと少しですね。本日もよろしく申し上げます。 林 正俊
- ・今年もあと 11 日となりました。良い一年だったでしょうか？日野さん卓話よろしく御願ひ
致します。本日もよろしく申し上げます。 宮下智香子
- ・本日も宜しく御願ひいたします。 奥野 悦弥
- ・本日も皆様宜しく御願ひ致します。 神谷 恵理
- ・本日もよろしく御願ひ致します。本年もありがとうございました。 小谷 恒夫

“味噌煮込み レズゲイオナベ バイセクシャル 締めはオカマの エルジビティ LGBT 御飯”

<幹事報告>

- ① 次回例会は 1/17(火)夜間新年第一例会になります。夜間例会前に第7回理事役員会行いますので、理事役員の方はよろしく御願ひいたします。尚、12/27(火)・1/3(火)・1/10(火)例会はお休みになります。
- ② 夜間新年第一例会は「大曾根 オイスターズ」で行います。ご案内につきましては FAX にてお知らせさせていただきます。ご出欠のご返信は、12/26(月)までにお願ひいたします。
- ③ 下期会費納入につきましては、1 月 17 日(火)夜間例会にて振込用紙と合わせてお渡しいたします。会費納入は 1 月末までにお願ひいたします。尚、夜間例会欠席の方につきましては、郵送にて送らせていただきます。

<ハイライトよねやまより>

《今月のピックアップ記事》—2017 年の年賀状は現役奨学生がデザイナー—

米山記念奨学会事務局では、評議員・理事・地区米山奨学委員長・他団体など、毎年約 500 枚の年賀状を送っています。今回は、第 2760 地区の現役奨学生で名古屋工業大学大学院修士課程にて工学を専攻するゲンシンコンさん(ベトナム/あまRC)が、年賀状のデザインをしてくださいました。

【シンコンさんからのメッセージ】

米山奨学金の合格通知をいただき、他の奨学金を辞退してロータリー大家族の出逢いを楽しみにしていました。そして素敵なお方に出逢いました。

年賀状では鶏の家族の暖かい愛情を表現し、ヒナの目とお父さんの目は幸せに見合っています。そして、お父さんとお母さんは子供と一緒に支えています。これは、僕の奨学生としての実感です。

出逢いは本当に奇跡であり、その奇跡の元は愛であることをロータリアンから学びました。今言えることは、米山奨学生になってよかったです。皆さんの暖かさに包まれ幸せです。



| 12月27日(火) | 1月3日(火) | 1月10日(火) | 1月17日(火) |
|-----------|---------|----------|--------------------------|
| 規定休日 | 規定休日 | 同週祝日振替休会 | 新年第一夜間例会 (大曾根 オイスターズ) |